

Metz, le 17 février 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aménagement de la liaison cyclable rue Laurent Charles Maréchal à Metz.

Suite à la réunion de concertation du 6 février au Centre Culturel de Queuleu, le projet présenté a obtenu l'accord des riverains.

La réalisation de l'aménagement cyclable de la rue Laurent Charles Maréchal s'inscrit dans la continuité de celui réalisé rue Lothaire et Joseph Hénot. La liaison cyclable « Sablon – Queuleu – Technopole » proposera d'ici la rentrée scolaire de septembre, un itinéraire continu et sécurisé, empruntant les rues, Laurent Charles Maréchal et Joseph Hénot.

De plus, ce projet constitue une opportunité de requalifier les espaces verts existants en procédant à la plantation d'essence d'arbre locale en cohérence avec notre climat.

Ainsi, après un travail de recensement, 38 arbres ont été identifiés en mauvais état et dangereux ou comme représentant à court terme un risque d'exposition puis de prolifération à la « maladie de la suie » présente dans le quartier de Queuleu. Une situation qui nous contraint à les abattre et à les remplacer.

Ces arbres prendront place au sein de nouvelles fosses afin de leur garantir une croissance saine. A ce titre, 61 arbres seront replantés sur le quartier.

Cette intervention implique la mise en place d'une circulation alternée durant quelques jours.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Marie SIMON | Attachée de Presse
03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu

Léonie HAYDONT | Attachée de Presse
03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | lhaydont@mairie-metz.fr